

GROUPE MAJORITAIRE

Chères albijohanniciennes, chers albijohanniciens, Cela fait maintenant un an que vous nous avez accordé votre confiance pour diriger la commune. C'est le moment idéal pour faire un bilan de cette première année de mandature.

2023 a été une année très active pour Saint-Jean-le-Blanc. Dès les élections passées, nous, majorité municipale, en partenariat avec tous les agents et services municipaux - que je tiens ici à remercier pour leur investissement - avons mis en place la réalisation de nos engagements de campagne.

Les grands projets d'investissement sont maintenant en cours : la construction de nouvelles infrastructures au stade Lionel Charbonnier depuis novembre dernier, les études pour le restaurant scolaire de l'école Demay Vignier et pour la Maison de Santé... Sans oublier le nouveau parking du centre-ville, rue du Général de Gaulle, à votre disposition depuis fin décembre. Mais 2023 ne se résume pas uniquement à des travaux ! Elle a également été jalonnée par des événements culturels, sportifs et associatifs. Avec comme grande nouveauté l'organisation du premier set électro sur notre commune. Une soirée festive très réussie qui sera renouvelée le vendredi 28 juin 2024. L'environnement et la transition climatique font également partie de nos engagements. Des actions concrètes comme la végétalisation de la cour de l'école Jean Bonnet ou des actions d'engagement comme la signature de la convention Objectif Climat 2030 ont été menées.

Il est difficile d'être exhaustif tant nos actions ont été nombreuses.

Mais ce qui nous intéresse maintenant, c'est l'avenir ! 2024 sera une année encore très chargée :

Pour les travaux, nous aurons la livraison des équipements du stade Lionel Charbonnier fin 2024, le début des travaux du restaurant scolaire au printemps, la poursuite des études de maîtrise d'œuvre pour la Maison de Santé et les études pour la couverture d'un terrain de Tennis au village sportif...

Pour la santé, nous avons la mise en place, depuis le 1^{er} janvier, de la mutuelle santé communale accessible à tous les habitants, agents et commerçants de la commune.

Pour notre jeunesse, nous aurons le retour du carnaval le 6 avril et la mise en place d'un Conseil Municipal des Jeunes pour intégrer les enfants dans la vie municipale. Pour l'environnement, nous étudierons la possibilité d'utiliser la géothermie pour chauffer nos bâtiments communaux.

Pour la prévention des risques, nous réactivons notre réserve communale de sauvegarde, à laquelle je vous invite à participer.

Mais, ce qui ne changera pas, entre 2023 et 2024, c'est notre ligne directrice, c'est-à-dire notre volonté de travailler pour vous avec éthique, et d'échanger et de partager avec vous avec confiance. Dans cette perspective, je vous invite dès maintenant à retenir votre soirée du 15 mai 2024 pour la prochaine Réunion Publique.



**DATES DES PROCHAINS
CONSEILS MUNICIPAUX.**

Vendredis

**5 avril &
17 mai 2024**

20h00 • salle du conseil



En savoir +

**Retrouvez l'ensemble
des expressions
politiques
sur le site de la ville**

GROUPE MINORITAIRES

Saint-Jean-le-blanc Autrement 2023

La préparation du budget est une étape très importante. En amont doit se tenir un débat d'orientation budgétaire qui permet de faire des arbitrages et des choix de façon à ne pas détériorer la santé financière de la commune. Pour cela, un document est distribué aux élu(e)s avec des données bien précises : rétrospective de l'année précédente concernant les dépenses et les recettes, projection pour l'année suivante avec détails et argumentations. L'adjoint aux finances présente les données, le Maire apporte ses explications et les motivations de ces choix.

Ce débat s'est tenu le 9 février. Catastrophique ! Comment débattre sans chiffres (aucune donnée pour 2023), aucune réponse apportée par la majorité sur la manière de réduire les dépenses ? d'augmenter les recettes : avec des mécènes ? qui sont-ils ? 4,7 millions d'investissement en 2024 mais aucun détail sur les projets. Des indicateurs financiers alarmants laissant présager une perte totale d'épargne et une impossibilité d'emprunter... Aucune explication de M le Maire pour qui le budget ne semble pas être une préoccupation essentielle. Espérons que nos remarques auront amené un peu de réflexion de leur part, c'est notre principal objectif : préserver notre commune.

*F Grivotet et F Viaud pour
"saint jean le blanc autrement 2023"*

Pour un avenir serein à Saint-Jean-le-Blanc

La majorité veut faire régner l'omerta. Nous attirons votre attention sur la gestion préoccupante de notre commune par la majorité municipale.

Les articles de presse se multiplient, mettant en lumière des pratiques douteuses et des comportements discutables de la majorité.

Loin de chercher à clarifier et apaiser la situation, la majorité fait preuve d'une agressivité déconcertante envers ceux qui osent poser des questions légitimes. L'opposition est régulièrement la cible d'attaques personnelles et de mise à l'écart pour tenter de les faire taire. Ces méthodes nuisent à la qualité des décisions prises.

Enfin, nous déplorons le refus de la majorité de fournir les documents comptables nécessaires à un suivi rigoureux des finances de la commune et une saine gestion des affaires publiques. Ce manque de transparence trahit une volonté évidente d'opacité, compromettant la confiance que les citoyens sont en droit d'avoir envers leurs élus.

Notre commune mérite une gestion honnête, transparente. Nous appelons la majorité à la responsabilité et au respect de l'ensemble des élus et citoyens.

*Valentin BLELLY et Catherine PEYROUX
Nous contacter : avenir.serein.sjb@gmail.com*

Agir pour l'Avenir

Chers(es) albijohanniciennes et albijohanniciens

Après un an de mandat, nous constatons avec satisfaction que les trois projets prioritaires (les travaux du stade Lionel Charbonnier, la maison médicale et le restaurant scolaire) qui avaient été engagés par l'ancienne municipalité se poursuivent avec des échéances qui se précisent.

Des actions telles que la mise en place d'une mutuelle municipale et d'un conseil municipal de jeunes nous semblent également de nature à répondre aux attentes des albijohanniciens.

Concernant la maison de santé, son implantation est certaine mais on connaît les difficultés que rencontrent de nombreuses communes pour faire venir de nouveaux médecins. S'agissant des professionnels de santé les plus attendus, les démarches engagées pour y parvenir doivent être poursuivies.

Les projets entrepris requièrent des financements conséquents. L'emprunt envisagé est une des réponses pouvant être apportées. Néanmoins, nous nous interrogeons sur certaines sources de financement dans les années à venir, notamment les dotations de l'Etat dans un contexte où ce dernier doit lui-même réduire ses déficits.

Compte tenu de ces incertitudes, la vigilance sur le sujet doit être une priorité pour tous.

François GRISON - Manon AMINATOU